



Urge atender problemáticas en transporte terrestre: Ignacio Mier

Ante el anuncio de un paro nacional por parte de transportistas, el diputado Ignacio Mier Velasco reconoció que hay un problema de inseguridad en las carreteras y afecta al transporte terrestre en la entidad. “Lo que dicen es real, mueven la economía, toda la logística que representa la Conacar es nada más y nada menos que el 3 por ciento del Producto Interno Bruto del país”, puntualizó.

<https://efekto10.com/urge-atender-problematicas-en-transporte-terrestre-ignacio-mier/>